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!1日上午，农商银行邀请全国
优秀共产党员、全国劳动模范、全国道
德模范、全国人民满意的公务员、全国
学雷锋先进个人等荣誉称号获得者张
云泉开展思想教育专题讲座，以激励
员工爱岗敬业。 葛维祥

!近日，市中医医院工会举办
了第十届“元旦”杯职工乒乓球比
赛。此次比赛为加强职工体育锻
炼，缓解工作压力，促进医院文化
建设起到了积极推动作用。 陈进

“我与改革开放40年”职工摄影展举办
本报讯（通讯员 谢志艳 记者 葛维祥）

由市总工会主办的“我与改革开放 40年”
职工摄影展日前在市大剧院展出，吸引了
不少市民前往观展。

据了解，为宣传改革开放 40周年取
得的伟大成就，客观、真实、生动地反映广
大职工在推动经济、政治、文化、社会、生态
文明建设等各方面发挥的突出作用，同时
进一步弘扬劳动精神、劳模精神和工匠精
神，去年 8月份，市总工会开展了“我与改
革开放 40年”职工摄影比赛，全市广大职
工踊跃参与。主办方共收到摄影作品 140
幅，并评出一、二、三等奖和入围奖。
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服务企业·服务群众·服务基层

“现在不用再为晾晒衣服犯愁了!”

本报讯（通讯员 陆海凤）近日，住在
北水上新村的居民都夸大淖社区的领
导好，因为大淖社区为居民们做了一件
实事、好事。这件事看起来很小，但深得

民心。社区组织施工，把原本长满杂草
的空地浇成水泥路面，并在路面上焊接
架起近 200米长的不锈钢晾衣架，消除
了这里居民多年来乱拉乱晒衣物的不
文明现象。

北水上新村地处城北最北边，这里居
住的大都是船民，住房也是一户挨一户，
光照很差，居住环境阴暗潮湿。每当天气
晴好，这里的居民都抢着在绿化带上拉起
晾衣绳晒衣服，东一片西一片，很不雅观，
有时为了抢“地盘”邻里还发生争执，同文
明城市创建格格不入。

如何解决这一看似小事的难题，又让
居民衣有所晾？大淖社区以问题为导向，
不以“剪断绳”解决问题，而从居民生活实
际出发，从细微入手，把社情民意向高邮

镇党委政府领导汇报，并积极争取资金，
为北水上新村的居民焊接架起近 200米
长的不锈钢晾衣架。社区支部书记冯春娟
感慨地说，百姓生活无小事，小小晾衣架，
解决了百姓生活中乱拉乱晒、无处可晒，
不雅观、不文明的问题。现在站在大淖桥
头一眼望去，整齐有序的晾晒，成为北水
上新村一处独特的风景！

北水上新村的李奶奶高兴地说，以前
晒衣服活受罪，东拉西接，乱拉乱晒，像个
“难民营”，现在好了，再也不用为晾晒衣
服犯愁了！

委 员 风 采

市信鸽协会举行新春爱心拍卖活动
现场捐赠爱心助学金 2.4万元

本报讯（记者 杨晓莉）1日上午，市
信鸽协会举办2019年新春爱心拍卖活
动。活动中，信鸽拥有者纷纷慷慨解囊，现
场捐赠了2.4万元爱心助学金。

市信鸽协会共有509名会员，鸽友
董建才便是其中之一。一次偶然，他得
知身边有一部分品学兼优的贫困学子。

上个月，董建才召集协会会员们，一同
发起了这次拍卖、捐赠活动。拍卖现场
气氛热烈，信鸽爱好者们纷纷伸出援助
之手，竞相加价。一个多小时，30羽信
鸽全部拍卖，拍卖金额达30万元。拍卖
活动结束后，信鸽拥有者们拿出 2.4万
元拍卖款，现场捐赠给高邮镇关工委。

立足税务岗位 发挥委员风采
———访市政协委员、原地

税局副局长薛树华

“能够连续两届当选政协委员，我感到非常
荣幸，广大群众选我当委员，是对我的信任。我
是来自市税务系统的政协委员，多年来的工作
得到了市委市政府的大力支持，而作为一名政
协委员更是得到了社会各界的关心与帮助。唯
有当好人民群众的代言人，才不负选民的信
任。”日前，市政协委员、原地税局副局长薛树华
接受记者采访时说。

薛树华说，作为政协委员，他围绕自身工作
职责，积极履行职能，特别是在去年税务机构改
革中，稳步推进各项工作取得了骄人的业绩，截
至去年年底共组织公共预收财政收入 31.8亿
元，同比增长17.85%，列扬州县市区第二；征收
社保费18亿元，为全市的民生保障和经济发展
作出了积极的贡献。而作为政协工交组的牵头
人，薛树华结合小组工作特点，积极开展专题调
研活动，认真撰写政协提案，深入调研、积极履
行职责，去年全组提交提案16份，广泛组织、密
切联系群众，组织工交组部分委员走访各村困
难户、低保户，并对 6家困难户给予 3000元慰
问金，组织企业委员积极参与慈善募捐活动，共
计捐资6万元。

薛树华表示，接下来他将一如既往地履行
政协委员的职责，向政府积极建言献策，真实反
映社情民意，真心实意为群众办实事办好事。

赵妍东方

我市召开驻企“墩苗”干部专题座谈会
本报讯（通讯员 邮组宣 记者 孔令玲）

2018年 12月 27日，市委组织部召开驻
企“墩苗”干部专题座谈会，就驻企“墩苗”
干部半年实践锻炼情况和下一步打算进行
了座谈。

会议指出，向企业派驻年轻干部“墩
苗”实践，是广大民营企业迫切要求，也是
各机关部门培养干部的现实需要，更是年
轻干部锻炼提升的优质平台。会议要求，驻
企“墩苗”干部要进一步强化服务意识，当
好企业发展的“参谋”，架好政企联系的“桥
梁”；要强化实践锻炼，充分发挥主观能动
性，积极融入企业、躬身实践，提升素质和
能力，加强廉洁自律，切实维护自身形象；
市墩苗办要强化日常管理，做好工作纪实，
加强典型宣传，强化工作考核，持续深入做
好驻企服务工作。

会议还对驻企“墩苗”干部工作开展情
况进行了点评，并组织了年度考核民主测
评。

一面锦旗 一份感恩
本报讯（记者 杨晓莉）“如果没有

你出手相救，我父亲就不会得到及时救
治。谢谢，太感谢你了……”2018年12
月29日上午，市人民医院放射科办公室
内出现感人的一幕：患者张巨全的两个
儿子拉着放射科主任吴朝林的手不停地
道谢,两人还向吴朝林赠送了一面写有

“见义勇为、医德高尚”的锦旗。
12月25日上午7时许，84岁的张

巨全在前往市体育场锻炼的途中倒地不
起，这一幕恰巧被上班途中的吴朝林看
见。吴朝林立即停下车想要扶起老人，却

发现老人手脚已不能动弹。“急性中风，
得立即送往医院救治。”作为医生，吴朝
林深知病情严重，他第一时间把张巨全
送到人民医院，并帮助老人挂号，送老人
进手术室。待一切手续完成后，吴朝林才
拿起老人的手机拨通老人儿子的电话。

因为救治及时，张巨全老人转危为
安，于25日当日出院。

!近日，省预防医学会、省疾病预
防控制中心召开省第三届“万步有约”
职业人群健走激励大赛总结会议，我
市荣获“全国优秀健走示范区”“省内
优秀健走示范区”“示范区优秀组织
奖”“省先进单位一等奖”等多项大奖。

王海龙 鹤丽 东方

（上接一版）全省党员干部要全面提升领导能
力和水平，以更加开阔的视野、更加宽广的胸
襟、更加专业的素养、更加澎湃的激情，勇于担
当、与时俱进，闯出开放新天地、试出开放新经
验，更好担负起新时代对外开放的责任使命。

吴政隆就贯彻落实会议精神提出要求。他
强调，全省要坚定不移地走改革开放这条必由
之路，切实加强“一带一路”交汇点建设，把“一
带”与“一路”更好地连接起来，抓好重大项目
建设；进一步加强对外开放平台建设，大力支

持外资外贸企业发展，着力打造国际一流营商
环境，为推动我省高质量发展走在前列、加快
建设“强富美高”新江苏作出新的更大贡献。

苏州市、南通市、盐城市和省发改委、省
商务厅负责同志作了大会交流发言。

我市组织收听收看全省对外开放大会

（上接一版）对于动员全市干部群众以更加
坚定的决心、更加昂扬的斗志、更加饱满的热
情，积极主动作为，努力干事创业，冲刺高水
平全面建成小康社会，奋力开创高邮高质量
发展新局面具有十分重要的意义。

2019年是新中国成立70周年，也是决
胜高水平全面建成小康社会的关键之年。大
家认为，“报告”对全年的发展目标、发展定

位、发展路径进行了详细阐述，思路清晰、特
色鲜明、振奋人心，为我们明确了发展方向、
工作导向和奋斗指向。

目标已定，重在落实。面对新时期推动高
邮高质量发展的新要求，大家纷纷表示，要紧紧
围绕“四个定位”，以“六个高质量发展”为要求，
以持续解放思想为动力，紧密结合本单位、本部
门实际，明确奋斗目标、细化工作责任、层层分

解任务；善于抢抓机遇，出新招、出实招，排出具
体工作项目的序时进度，做到不拖时间、不打折
扣、不搞变通，确保市委市政府政令畅通、决策
落地生根。同时，要担当尽责用心干事，对有利
于发展的工作，大胆试、大胆闯；应该做的事，顶
着压力也要干；必须负的责，迎着风险也要担，
以担当成就伟业，以实干创造未来，为加快建设
“强富美高”新高邮而努力奋斗。

奋力开创高邮高质量发展新局面

（上接一版）苦干实干、担当作为，奋力开创
高邮高质量发展新局面。

全会指出，今年及今后一段时期，全市上
下要以习近平新时代中国特色社会主义思想
为指导，以“六个高质量发展”为要求，以持续
解放思想为动力，以“三服务”为抓手，以“四
聚”为路径，加快建设大运河历史文化名城、
高邮湖生态休闲城市、江淮生态经济区创新
创业基地、长三角一体化宁镇扬同城化发展
最美“后花园”。

全会要求，要紧扣“四个定位”，持续解放

思想，加快建设大运河文化带，打造十里长
街、名人先贤文化等独特文化标识，推进全国
文明城市创建，擦亮国家历史文化名城金字
招牌；补齐生态短板，提升环湖旅游，推动乡
村振兴，打通绿水青山与金山银山之间的通
道，让良好的生态成为“聚宝盆”；立足江淮生
态经济区的功能定位，提振实体经济，加快动
能转换，深化改革创新，加快形成大众创业、
万众创新的生动局面；坚持以人民为中心，提
升城市品质，强化精细管理，推进融合发展，
注重民生改善，让高邮更宜居、更能吸引人。

全会强调，要贯彻落实新时代党的建设
总要求，充分发挥党总揽全局、协调各方的作
用，系统推进党的各方面建设，落实落细“三
项机制”，加大鼓励激励力度，释放容错纠错
效应，务实能上能下举措，以高质量党建引领
保障高质量发展。

全会号召，全市各级党组织和广大党员
干部，要更加紧密地团结在以习近平同志为
核心的党中央周围，解放思想、锐意进取、扎
实工作，加快建设“强富美高”新高邮，以高质
量发展的新业绩向新中国成立 70周年献礼！
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